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① コピー機について 

 現在中古を買ってのコピー機を使用しているが、今後部品が 

無いということで、故障の場合、修理が出来ない。 

 前岡山会長から中古機（18万）の提案があったが、 

 「リースはどうか」という意見もあり、2社から見積りをとった。 

 白黒機 5年リースで月 6400円、1カウント 2.8円。 

 カラー機 6年リースで月 7000円、1カウント 2円。 

 白黒で月 500枚刷ったとして、6年間で白黒機の方が約 7万円安く済むが、 

 この際、カラー機でどうかと事務局より提案、カラー機に決定。 

 また、白黒はこれまでと同様の A3まで一枚 5円でコピー可。 

 カラーは、A3まで一枚 20円で使用できるので、各自治会、PTAでも 

 どしどし利用してほしい。事務員に原稿を預ければ、指定の枚数、印刷可。 

    6月 27日（月）設置予定。 

 

②まち協フェスタ焼きそばについて 

 今年度も昨年同様、西小まつりにおいて、まち協フェスタとして 

 食品バザー（カレーと焼きそば）を開催する。 

 焼きそばにおいてはプロパンガスの使用が出来ないため、 

 焼きそばを消防団（第 4消防団）にお願いをしたらどうかと 

 提案、承認された。肉や野菜の準備、売り子はまち協で 

 行い、消防団が鉄板、プロパンガス、調理道具を持参し、 

 調理を行う。今年は堀監事制作の鉄板は使用しない。 

 （堀監事には承認していただいた） 

 

③防災訓練について 

 11月 26日（土）に行う。おおまかに昨年通りだが、昨年と違うのが、 

 給食があって、5時間目に青少協の紙ひこうき大会を行うため、 

出席者 

石田会長、中尾副会長、事務局長、堀監事 

運営委員長、事務局員、澤田自治会長 

石田弥生自治会長、高島自治会長 

高柳自治会長、校長、教頭、東中 PTA2名 



 体育館で炊き出しによる食事はしない。その代わり、食事をしていた時間に 

 5年間保存ができる乾パンの缶詰めを参加者に配布し、消防署からの 

 講話、中学生による毛布を使っての搬送訓練を行う。 

 

④今後の運営委員会について 

 毎月、第一火曜日を定例の委員会として、協議する事がない場合は中止の 

連絡（電話連絡）を行う。また、行事の直前にプラスアルファで臨時の 

委員会を開催する。 

 

事務局よりお知らせ 

7月 5日の定例委員会は協議事項がないため開催しません。 

6月 17日の PTA との協働による 28年度教育講演会の案内チラシを地域に回覧する 

ことを失念しておりました。PTA、各自治会長には大変ご迷惑をおかけしました。 
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